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【庁議結果_HP版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和４年度 第４回庁議 

日   時 令和４年５月１０日（火）午前９時００分から午前９時５５分まで 

場   所 WEB庁議 

件 名 

【報告事項】 

(1) 前橋市行財政改革推進計画の令和３年度取組結果（見込み）につい

て（総務部） 

(2) SDGｓオリジナルロゴを用いた周知啓発について（未来創造部） 

(3) 西善中内産業用地の分譲に向けた事業提案型公募（第２期分譲）

の実施結果について（産業経済部） 

【報告事項】 

(1) 前橋市行財政改革推進計画の令和３年度取組結果（見込み）について（総務部） 

総務部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと 

 

(2) SDGｓオリジナルロゴを用いた周知啓発について（未来創造部） 

未来創造部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと 

 

(3) 西善中内産業用地の分譲に向けた事業提案型公募（第２期分譲）の実施結果につい

て（産業経済部） 

産業経済部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと 

 

【質疑等】 

(1) 前橋市行財政改革推進計画の令和３年度取組結果（見込み）について（総務部） 

《市長》 

  行財政改革推進計画は、１０年間の期間で行うものではなかったか。資料 P１０～

１１のグラフについて、平成３０年度からのデータになっているが、より長期的なグ

ラフにしてみてはいかがか。 

 

《総務部長》 

  行財政改革推進計画については、令和元年度から９年度の計画としているが、必要

な事項があれば柔軟に対応し、その都度計画に位置付けて実施している状況である。

グラフの作成については、より長期的なものを検討していく。 

 

《未来創造部長》 

  未来創造部で作成している市長マニフェストについては、１０年ごとに取りまとめ

を行っている。関係所属と調整しながら、市長マニフェストのデータも必要に応じて

併せて公表していきたい。 
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(2) SDGｓオリジナルロゴを用いた周知啓発について（未来創造部） 

《市長》 

  とても素敵なデザインであるが、市の封筒などにワンポイントとして入れてよいと

いうことか。 

 

《未来創造部長》 

  そのとおり。積極的に活用いただけるとありがたい。 

 

《戸塚副市長》 

  SDGｓについて、ペーパーレス化を目指す等、本市としての目標や取組があるか。 

 

《未来創造部長》 

  本市では、市内企業の SDGｓの推進に向けた取組状況を情報収集し、その取組を

発信していきたいと考えている。情報収集する中でよい例があれば、参考にしながら

本市で取り組めることを考えたい。 

 

(3) 西善中内産業用地の分譲に向けた事業提案型公募（第２期分譲）の実施結果につい

て（産業経済部） 

《市長》 

  ３区を２回に分けて販売したということか。 

 

《産業経済部長》 

  そのとおり。 

 

【総括】 

《市長》 

  オンライン庁議を導入したことで、外部施設の部局長については庁議室に来る手間

も省けることになった。このタイミングで一度、オンライン庁議のメリットやデメリ

ットなどの意見を各部局長に求め、課題点があれば改善してよりよい場を設けたい。 

 

《未来創造部長》 

  承知した。アンケート等を実施して、課題点を整理させていただく。 

 

以 上  

 

＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

５月２５日（水） 午前９時００分 WEB 

６月１５日（水） 午後２時００分 WEB 

６月２８日（火） 午前８時４５分 WEB 

５月の定例記者会見は１１日（水）午後２時００分から 

２７日（金）午後２時００分から開催します。 
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